

# AIHK Weg mit der AKB-Staatsgarantie

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) begrüsst ausdrücklich, dass sich der Regierungsrat mit der Eigentümerstrategie für seine Beteiligungen befasst. Und plädiert klar für eine Abschaffung bzw. Limitierung der Staatsgarantie für die Aargauische Kantonalbank (AKB) sowie für eine Rechtsformänderung und (Teil-)Privatisierung. Die AIHK steht zudem auch hinter der Neustrukturierung der AEW Energie AG (und hinter dem Vorschlag des Verbands Aargauischer Stromversorger, das Unternehmen in vier Teile zu gliedern). Schliesslich ist die AIHK auch für eine bessere Public Governance bei der Aargauischen Gebäudeversicherung und für eine regelmässige Überprüfung des Monopols. (BBR.)